



真野川

稲井中3つの「あ」

【第21号】

あいさつ
あきらめない
あいてのために

発行日
平成26年9月12日
稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315

平成26年度稲井中学校大運動会



おめでとう白組! 胸張れ紅組!



熱いご声援ありがとうございました

8月30日午前6時、花火を打ち上げ、運動会実施のメール配信をしたとたん降り出した雨は、約40分間で校庭を水浸しにするほどの強い雨でした。

それでも、空が明るかったことと天気予報が回復に向かうと報じていたことから、開始時刻を遅らせて実施することにしました。

登校して来た生徒は校庭整備に取りかかり、水を吸い取る者、砂を運ぶ者、整地する者、それぞれが役割

を分担し一生懸命頑張りました。保護者の方々も整備に協力していただき本当に助かりました。おかげさまで開始は遅れたものの、日程を無事終了することができました。また、競技中は熱い声援を送っていただき、子どもたちの大きな励みになりました。ありがとうございました。競技結果は下記のとおりとなりましたが紅組・白組ともに真剣に頑張りました。熱戦を繰り広げてくださいました。生徒のみなさんお疲れ様でした。

【白組団長：松尾亮太くん】

まず最初に、僕のような頼りない団長に最後までついてきてくれたみんなに感謝します。ありがとうございました。

夏休み中は、ほぼ毎日集まって大変なこともありましたが、みんなで取り組んだ応援についての活動は楽しく、時の経つのが早く感じられました。

2学期になり全体練習が始まると団員みんなが、いろんなところで僕を支えてくれました。だからこそ、2組が一丸となって応援合戦に全力でぶつかったんだと思います。

僕はこれまで応援合戦で勝ったことがなかったので、最後の運動会で勝てて本当にうれしかったです。2組のみんなのおかげで、最高の思い出ができました。本当にありがとう。



【紅組団長：佐藤翔太くん】

中学校生活最後の運動会、僕は応援団長になりました。団長になったものの、果たしてみんなを引っ張っていくことができるか不安でした。

3年生の団員で夏休みから集まって応援の構想やエールを考えたりしました。はじめはなかなか話がすすまず雰囲気を悪くしてしまったこともありましたが、みんなのおかげで応援のかたちができあがりました。

2学期になってから始まった全体練習では、応援方法をなかなか覚えてもらえず心配しましたが、みんなが真剣に取り組んでくれたおかげで、練習を重ねる度にうまくなっていきました。

そして迎えた本番当日、紅組は一生懸命頑張ってくれました。優勝は果たせませんでしたが、最高の応援ができたと思っています。僕自身、最高の思い出ができました。

こんな応援ができたのは、団長の僕を支えてくれた団員みんなのおかげです。ありがとうございました。来年はぜひ、今年の応援を超えるものをつくり上げ、運動会を盛り上げていってほしいです。



▲全校生徒・保護者の方々の協力で校庭整備が進みました